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Au moment de redécouvrir la plus prestigieuse compé-
tition africaine réservée aux clubs, nous sommes 
animés par une grande détermination à prouver que 
notre présence dans cette crème du football africain 
n’est pas le fait du hasard. C’est un jalon important qui 
nous a permis, sur un parcours difficile  ces dernières 
années, de figurer parmi les meilleures équipes séné-
galaises. Ce dimanche après-midi sur la pelouse du 
stade de Lat Dior de Thies, nos joueurs auront une 
belle occasion de démontrer le bien qu’on dit d’eux.
 
Après l’expédition de Conakry sanctionnée par un nul 
vierge devant l’équipe de Hafia de Guinée au passé 
glorieux (palmarès et joueurs), c’est le moment de 
prouver devant notre public que le football sénégalais 
ne saurait se résumer seulement aux sélections natio-
nales qui ont fini de prouver leur suprématie sur le plan 
continental. D’ailleurs, je ne doute pas un seul instant 
queque Génération Foot saura être à la hauteur de l’évé-
nement. 

Dans telles rencontres, l’environnement est un facteur 
qui peut être déterminant et c’est pourquoi, j’espère 
qu’un grand nombre de supporters viendront  pousser 
les joueurs vers la victoire. Dans cette confrontation, il 
faut en effet considérer qu’au-delà des couleurs du 
club, Génération Foot portera celles du Sénégal avec 
l’ambition d’aller le plus loin possible. Il faut donc que 
lesles joueurs sentent sur les gradins une passion et une 
ferveur exceptionnelles à leur côté d'ambassadeurs 
plénipotentiaires du football sénégalais.

Président Fondateur
Académie Génération Foot

Aller le plus loin possible 
EDITO
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Génération Foot est à l’image du FC 
Metz. C’est un club qui me tient beau-
coup à cœur ! Un club dont le Président 
Fondateur nourrit beaucoup d’ambitions. 
Les jeunes joueurs auront à avoir beau-
coup plus d’engagement de solidarité et 
d’humilité pour le développement du foot
bal sénégalais et vis àvis de son parte-
naire le FC Metz.

Àux pensionnaires de GF, je leur dis de 
traduire les fortes ambitions de Mady 
Touré qui, en portant les fonts baptis-
maux de l’Académie en 2000, voulait 
prouver à la face du monde, qu’il était 
possible d’ériger un Centre d’excellence 
à l’image de certains grands clubs du 
VVieux Continent. Aujourd’hui, avec les 
grandes ressources humaines et maté-
rielles de l’Académie, le NOM de GF ré-
sonne un peu partout à travers le monde. 

La dernière actualité sportive mondiale 
en est la preuve. 

Diamant brut à Génération Foot et poli à 
Metz, Sadio Mané, avec comme Ballon 
d’Or de Cœur et deuxième au classement 
Ballon d’Or 2022, fait la fierté de ces deux 
clubs mais aussi du Sénégal et de 
l’Afrique.

CeCe qui explique que du côté du FC Metz, 
nous partageons ce moment de bonheur 
et de joie. Il nous est permis de constater 
par la qualité du travail fournis à Généra-
tion Foot que ces joueurs issus du centre 
contribus au bon resultats de FC Metz.
Aujourd’hui nous pouvons dire que Géné-
ration Foot représente un partenaire cré-
dible pour nous. Le club de la Croix de 
Lorraine a vu juste en acceptant ce parte-
nariat pour la mise en chantier de centre 
d’excellence à Déni Biram Ndao. Les 
deux parties d’aller au delà des limites qui 
leur sont permises de multiplier les ac-
tions au profit du football, de l’enseigne-
ment scolaire et de leurs familles.
Vive l’Académie Génération Foot !
Vive le football sénégalais !
Vive Metz !
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Traduire les fortes ambitions
de Mady



MADY TOURÉ, PRÉSIDENT FONDATEUR GÉNÉRATION FOOT
«Nous restons optimistes…»
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Président Fondateur de l’Académie Génération Foot, Mady Touré livre ses impressions 
sur la manche retour du GF – Hafia ce dimanche au Stade Lat Dior de Thiès. Visible-
ment séduit par la belle performance des Académiciens au match aller , Mady envisage 
la phase retour avec  optimisme .

Dans quel état d’esprit êtes-vous avec ce match retour ?

Avec sérénité , les enjeux sont énormes pour cette rencontre surtout pour les dirigeants 
que nous sommes et ne nous laissent d’autre choix que de rester tranquilles . C’est avec 
un pareil état d’esprit que l’on peut nous en tirer . Et nous en sortirons Incha Allah.

D’après vous, qu’est ce qui va faire la différence ?

LeLe mental ! Vous savez dans ces genres de rencontres, le mental est très important pour 
les jeunes joueurs qui n’ont pas encore assez d’expérience (exceptés les internationaux 
dans les différentes sélections) pour la haute compétition. Dimanche, ils seront devant 
leur public. Il n’y a pas de raison qu’ils ne soient pas au rendez-vous.  

Quelles sont les dispositions qui ont été prises pour mettre les 
joueurs dans de bonnes conditions de préparation ?

VVous savez, nos joueurs ont l’avantage d’évoluer, naturellement, dans un cadre propice 
à leur épanouissement. Ce qui s’est jusqu’ici traduit par les bons résultats que notre 
équipe a obtenus. Maintenant, la Ligue des Champions CAF, c’est un autre niveau que 
la L1 sénégalaise.  
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Nos encadreurs, techniciens et administratifs s’emploient ainsi depuis à préparer nos 
garçons  aborder au mieux cette compétition. Aujourd’hui je peux soutenir qu’ils sont 
prêts à tous les niveaux pour faire face à leurs adversaires et pour un résultat positif sy-
nonyme de qualification.

Les premières expériences africaines de GF n’ont pas été trop réus-
sies. Êtes-vous plus confiant cette fois-ci ?

Mais, tout à fait ! Car nous avions échoué de peu contre nos différents adversaires dans 
le passé que sont les Nigérians de Nasarawa, les Guinéens de Horoya, les Marocains 
de Berkane et les Égyptiens de Zamalek pour ne citer que ceux-ci. Depuis nous avons 
tiré les enseignements de ces éliminations précoces. Mais cette campagne, nous avons 
de très jeunes joueurs et au vu de ce qu’ils ont réalisé au match aller à Conakry, nous 
restons optimistes. D’ailleurs c’est cet optimisme qui nous renforce moralement et psy-
chologiquement à la veille de cette manche retour.

Est-ce un avantage de jouer un match retour à domicile ?

C’est toujours un avantage de jouer le retour devant son public. On parlait de mental 
tout à l’heure. C’est pour dire que le public peut y contribuer. Donc nous attendons que 
les supporters en fassent plus encore pour porter l’équipe.

Avez-vous un message particulier pour le public sénégalais ?

BienBien sûr. Je lance un appel solennel au public sportif de venir nombreux supporter Gé-
nération Foot. En fait, c’est le Sénégal qui joue et il faut qu’il le comprenne ainsi dans la 
mesure où nous représentons le football sénégalais dans cette compétition. Et je dis 
merci d’avance à ce merveilleux public pour tout ce qu’il fera pour pousser son équipe 
vers la qualification au second tour.



Youssou Ndour, Président d’honneur Bernard Serin, Président FC Metz

Toutes les raisons d’y croire… Un défi à relever
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Président d’honneur de l’Académie Géné-
ration Foot, Youssou Ndour croit à une 
qualification des jeunes de Déni. Pour lui, 
le champion du Sénégal a toutes les quali-
tés et des dirigeants suffisamment enga-
gés et disposés à mettre les moyens né-
cessaires pour atteindre cet objectif. 

Sur le terrain, je sais que les jeunes 
joueurs de Déni, inexpérimentés mais 
pleins de détermination et de talent vont 
faire la différence. C'est le challenge de ce 
dimanche, sur la pelouse du stade 
Lat-Dior de Thiès .
ilil s'agit de relever ce défi. Aux jeunes, je  
dis «CA KAW… CA KANAM !». 

Aujourd’hui, tous les Sénégalais doivent 
faire bloc autour de Génération Foot pour 
que les jeunes continuent leur parcours 
dans cette Ligue africaine des Cham-
pions.

Le bonheur est dans la recherche de son 
propre accomplissement. 
C’estC’est ce que Génération Foot a compris 
et tente de faire présentement. D’ailleurs, 
le résultat positif obtenu à l’extérieur lors 
de la manche-aller à Conakry devant 
Hafia est prometteur. D’autant plus que 
les résultats obtenus par les équipes sé-
négalaises devant celles guinéennes 
n’ont jamais été à la hauteun’ont jamais été à la hauteur. 

C’est souligner donc la dimension du défi 
qui attend les jeunes joueurs de Généra-
tion Foot pour ce match. Ce dimanche, 
les Académiciens ont une bonne occa-
sion de continuer à grandir. 

Qu’ils saisissent cette belle opportunité 
de traduire en résultats positifs les fortes 
ambitions de Mady Touré et des collabo-
rateurs.
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Ayant écrit les plus belles pages de son histoires dans les années 70, Hafia va connaître aux 
décennies 80-90 et 2000 une descente aux enfers. Comme les grands clubs ne meurent 
jamais, un magnat du bâtiment et des travaux publics va prendre les rênes du club. Il s’agit de 
l’actuel président Kerfalla Camara. Ce dernier depuis plus d’une dizaine d’années tente de 
donner un nouveau souffle à ce mythique club. Dès son avènement, le nouveau président re-
double d’efforts pour permettre à son équipe d’emprunter à nouveau la voie de l’excellence, 
dans un contexte difficile. Un travail de longue haleine qui s’avère très vite payant.
Sous sa houlette, le Hafia a accordé sa priorité à la mise en place d’infrastructures de qualité 
et au développement d’une formation répondant aux standards internationaux. D’où le projet 
du centre d’entrainement de Nyongo mais également la création de l’Académie KPC. Puisant 
sa légitimité d’une histoire riche en accomplissements et d’une assise populaire avérée, dépas-
sant les frontières du pays. Le Hafia, sous l’impulsion de son président, aspire ainsi à devenir 
l’une des locomotives du football guinéen mais également africain.

A jamais les premiers…

Le Hafia FC est l’un des clubs de référence à l’échelle continentale. Véritable creuset à cham-
pions, l’institution peut ainsi s’enorgueillir d’un palmarès éloquent. Vainqueur de quatre Coupes 
nations nationales et seize titres de champions dont neuf consécutifs entre 1971 et 1979, Hafia 
est aussi le premier club africain à jouer sept finales de Coupe d’Afrique des Clubs Champions 
entre 1972 et 1978 et en remporter trois titres (1972, 1975 et 1977).
Pratiquant un style de jeu chatoyant, digne de celui exhibé par les virtuoses brésiliens, le Hafia 
n’a ainsi eu de cesse d’être une pépinière à talents. Il a vu en son sein l’éclosion de grandes 
icônes du football guinéen et africain. Il en va ainsi de Souleymane Cherif, seul ballon d’or gui-
néen en 1972, Petit Sory, Papa Camara, Maxime Camara, Njoléa, pour ne citer que ces grands 
noms

Hafia en quête d’une renaissance africaine

DANS LE CAMP ADVERSE
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BALLA DJIBA, Entraîneur DE GF
«Plus de sérénité, de concentration et détermination…»
Après un nul blanc obtenu en déplacement lors du match aller 
des préliminaires de la Ligue africaine des Champions contre
 le Hafia, le coach de Génération Foot, Balla Djiba appelle 
aux joueurs à être plus sereins,  
concentrés et déterminés 
pour se qualifier au second tour.

Après avoir obtenu un nul blanc Après avoir obtenu un nul blanc 
en déplacement, comment allez-vous aborder 
la manche retour ?

Ramener un point au cours d’un déplacement en Coupe d’Afrique 
est bon. Si nous avons obtenu ce point, c’est grâce en partie 
aux joueurs qui ont livré un match héroïque. 
Et permettez-moi de les féliciter. Maintenant, ce résultat pourrait 
nous permettre d’aborder le match retour avec beaucoup de nous permettre d’aborder le match retour avec beaucoup de 
sérénité, de concentration et de détermination.

Quels sont les enseignements tirés du match aller et qui 
devraientvous aider à atteindre l’objectif de la qualification 
à Dakar ?

On peut toujours tirer des enseignements mais les deux matches 
seront différents. Déjà l’adversaire a perdu deux points et 
nous jouons devant notre public, qui je l’espère nous galvanisera .nous jouons devant notre public, qui je l’espère nous galvanisera .
Maintenant le premier enseignement à tirer que notre adversaire  
est de reconnaître qu'il s'agit d'une équipe très athlétique. 
Maintenant pour atteindre notre objectif, nous devons être plus 
efficaces devant le but. 

Êtes-vous satisfait de la préparation et aussi du contenu du 
match aller ?

Je suis très satisfait de la préparation qui a débuté depuis Saint-Louis Je suis très satisfait de la préparation qui a débuté depuis Saint-Louis 
lors de la dernière journée du championnat de la L1 de football face 
à la Linguère. Puis il y a eu les deux matches contre le Casa Sport. 
Du point de vue contenu du match aller, j’éprouve aussi une grande
satisfaction. Les joueurs non seulement étaient présents 
mais aussi ils ont montré du caractère durant toute la partie.
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Dans quelle mesure vos participations, en tant qu’entraîneur adjoint en compéti-
tion africaine, vont vous servir pour mieux aborder le match retour ?

J’ai fait trois compétitions comme adjoint. C’est dire cas même que j’ai acquis une cer-
taine expérience. J’ai compris que les rencontres de Coupe d’Afrique se gagnent sur 
des détails. Là aussi, nous allons travailler avec tout le monde et aucun détail ne sera 
laissé de côté.

Le fait de jouer à Thiès ne risque-t-il pas de poser des problèmes pour la ferveur 
qui doit entourer les joueurs lors de telles rencontres ?

Jouer à Thiès, c’est un grand plaisir pour nous. Ces dernières années, nous avons tou-
jours évolué au stade Lat-Dior pour la Coupe d’Afrique. En plus de cela, nous avons des 
jeunes qui s’adaptent vite.
L’autre avantage que nous avons, le club complet est mobilisé au tour de l’évènement. 
Je suis sûr que le soutien populaire sera présent.

Qu’attendez-vous du public dimanche prochain au stade Lat-Dior ?

Évidemment qu’il soit d’abord présent, mais surtout qu’il  nous supporte vraiment, qu’il 
nous pousse fortement pour nous amener à la qualification.
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Pour le compte de la manche aller du premier tour des Préliminaires de la Ligue des 
Champions CAF, Génération Foot s'était présenté à Conakry avec un effectif composé 
à 95% de jeunes U17. Face au Hafia FC, ils n'ont affiché aucun complexe ni une quel-
conque pression. Malgré l'apport du public guinéen, les Grenats ont tenu bon et sont 
rentrés avec le point du nul. Ci-dessous, certains d'entre eux reviennent sur cette expé-
rience riche en enseignements et se projettent sur la manche retour prévue le dimanche 
27 août à Thiès.

Serigne Diouf, gardien de but : «J’étais un peu stressé, 
mais…»

  «C’était ma première expérience en Ligue des Champions 
africaine. On était partis pour jouer notre premier match. Notre 
équipe était composée de jeunes joueurs. Personnellement, 
c’est ma première titularisation en équipe première de Géné-
ration Foot. Avant le match,  j’étais stressé mais on était bien 
préparés à facteur avec le coaching mental. Cela m’avait 
poussé à tenir le coup. Pendant le match, on a fait de bonnes 
commecomme de mauvaises choses. D’ailleurs, j’ai fait une erreur qui 
a failli nous coûter un but à cause de l’état de la pelouse. Heu-
reusement que le Bon Dieu était avec nous. Sur les plans phy-
sique, tactique et mental, nous étions aussi prêts, pour faire 
un résultat devant cette bonne équipe de Hafia. Maintenant 
rien n’est encore gagné ou perdu car seule la première partie 
a été disputée. Ce dimanche, on va le prendre le match retour 
comme une finale car notre objectif c’est de passer au second 
tour. Pour terminer, je remercie tout le staff de m’avoir fait 
confiance et de me donner une chance de prouver mes quali-
tés».

Des jeunes racontent leur première expérience en Afrique

Serigne Diouf 
Gardien de but

Abdoulaye Fall Bèye
Défenseur central 
Abdoulaye Fall Bèye
Défenseur central 

Pape H. Gadio
Milieu de terrain
 et capitaine

Pape H. Gadio
Milieu de terrain
 et capitaine

Alpha A. Touré
Milieu de terrain



Abdoulaye Fall Bèye, défenseur central : 
«Finir le travail qu’on a commencés en 
Guinée»

  «C'est un immense plaisir pour moi de 
jouer la Ligue des Champions avec mon 
club formateur. Depuis que je suis dans 
l’académie, j’ai eu la chance de voir mes 
aînés jouer cette compétition et ce fut un 
rêve pour moi. Je m’imaginais moi aussi 
un jour jouer cette compétition. Un rêve 
quiqui s’est réalisé grâce à Dieu. Pour ma 
première, nous faisions face au Hafia FC. 
Ce fut un match âprement disputé face à 
une équipe beaucoup plus expérimentée 
que nous et qui jouait devant son public. 
Grâce à Dieu on s’en est bien sortis avec 
un match nul. Pour ma première, ce fut 
uneune expérience inoubliable qui restera 
gravée à jamais dans ma mémoire. Un 
nul vierge est un bon résultat à l’extérieur 
mais on ne peut pas dire qu’il nous est fa-
vorable. Il reste une manche retour à 
jouer à domicile et il va falloir redoubler 
d’efforts et essayer de finir le travail qu’on 
a commencé en Guinée».

Pape Hamady Gadio, milieu de terrain et 
capitaine : «Impossible n’est pas Grenat»

  «Tout d'abord, c'est un plaisir de jouer 
cette compétition africaine avec les cou-
leurs de notre académie Génération Foot. 
C'est aussi une fierté de disputer ce 
match en tant que capitaine du représen-
tant du championnat sénégalais. Ce sen-
timent de fierté est combiné à une respon
sabilité et un devoir d'exemplarité pour 
moi. Le match contre Hafia n’était pas du 
tout facile pour nous. Déjà, l’état de la pe-
louse ne favorisait pas le beau jeu avec 
une circulation optimale du ballon. Nous 
étions unis pour ne pas prendre de but et 
rentrer au Sénégal avec au moins un 
point. Maintenant, il reste le match retour 
et on va faire tout pour décrocher la vic-
toire et passer cette étape. Impossible 
n’est pas grenat et on a les qualités pour 
faire flotter le drapeau du Sénégal sur le 
toit de l’Afrique. Ça doit passer par une 
victoire à Thiès et ensemble on va le faire. 
Vive Génération Foot ! Vive le Sénégal !»
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Alpha Amadou Touré, milieu de terrain : «Nous sommes prêts à donner le maximum»

  «C’est une immense fierté de porter le maillot grenat pour participer à la Ligue africaine 
des Champions qui est une compétition de haut niveau où les meilleures équipes du 
continent s’affrontent. Sachant que c’était notre début, le match aller s’est soldé par un 
match nul. C’était un match intense et passionnant où les deux équipes ont montré leur 
détermination. Même si on n’a pas montré une grande maîtrise, nous avons 
quand-même prouvé notre potentiel et notre détermination à aller loin dans la compéti-
tion. Maintenant, nous attendons avec impatience le match retour, où nous espérons 
obtenirobtenir la victoire. Nous sommes prêts à donner le maximum sur le terrain pour obtenir 
un très bon résultat. Très honoré de faire partie de cette aventure et nous donnerons 
tout pour représenter fièrement notre pays. Allez Génération Foot !»






